

## Les sources

Marie Hélène Lafon

Le livre de poche, 2024

Marie Hélène Lafon, issue d'une famille paysanne du Cantal, décrit l'enfermement d'un couple de paysans dans une langue sèche, sans fioriture, qui évoque bien le monde paysan des années soixante. La première partie se passe dans la tête de la femme qui ne supporte plus cet homme dont elle a eu 3 enfants en 3 ans. Elle est épuisée, débordée et vit dans la peur de son mari.

La 2ème partie est le monologue du mari, revenu d'un service militaire au Maroc agréable où il a rencontré une femme aimante, acharné au travail et à l'ambition de développer son exploitation. Lui aussi ne supporte plus cette épouse débordée, et qu'il finit par battre.

Il finira seul dans sa ferme et cinquante ans plus tard les enfants vendront la ferme...

Ce récit évoque en profondeur la solitude du monde paysan et l'impossibilité des êtres à communiquer.

CD